
 

第８９回藤野地区まちづくり会議（全体会）開催結果 

 

■日   時  令和５年４月１３日（木） １９：００～２０：４５ 

■場   所  藤野総合事務所４階会議室  

■出席委員数  ２０名出席（６名欠席） 

■傍 聴 者  ０名 

 

１ 開  会  加藤副代表 

 

２ あいさつ  宮野代表 

         

 

３ 議  題  令和５年度藤野地区地域活性化事業交付金について（継続団体） 

  地域活性化事業交付金について、事務局から資料に基づき説明を行った。 

  また、地域活性化事業交付金申請予定の６団体から事業説明を受け、各事業に対して意見等を

伝えた。 

 

 （１）団体名：地産ガチャ 

    事業名：地産ガチャ 

    ＜まちづくり会議からの意見等＞ 

     ・収支はどうか。 

      設置は１１カ所あるが少しマイナスである。 

      公民館や鳥居原に置く計画であり、今年度に増設することでプラスに転じると考えて 

いる。 

     ・エリアを制限しているのか。 

      メンバーで対応できる範囲としている。 

     ・使えない木の活用方法はあるか。 

      既にヒノキなどを活用してキーホルダーを作っている。 

     ・ガチャの設置費用はいくらか。 

      設置場所によって異なるが１０～２０％を支払っている。 

 

 （２）団体名：藤野プレーパーク 

    事業名：子ども達の居場所と地域交流の場づくり 

    ＜まちづくり会議からの意見等＞ 

    ・なぐら湖畔の森は継続して使用可能か。 

     団体と連携しており、継続して使える。 

    ・人数的キャパはどうか。 

     現在の参加数で対応は図れている。これ以上増えると検討が必要かもしれない。 

    ・森の再生活動で整備をしている団体があるので、今後新しい場所を探す際は連携できる



 
と思う。 

 （３）団体名：藤野定期便 

    事業名：藤野定期便 

    ＜まちづくり会議からの意見等＞ 

    ・特になし 

 

 （４）団体名：藤野あわ・きび・ひえの会 

    事業名：雑穀普及活動 

    ＜まちづくり会議からの意見＞ 

    ・作業見学会はどのような内容か。 

     草取り、網張、種まき、収穫それぞれの見学をしていただく予定である。 

    ・見学会の人数制限はあるか。 

    ・１０人前後の参加者数を考えている。 

    ・ふじの里山くらぶでは、地域の歴史や文化を絶やさないで伝えていく取り組みを検討し

ているため、この活動も紹介したいと思っているがどうか。 

     当会としても、機会があればお願いしたい。 

    ・事務局経由で構わないので、見学会の日程を教えてもらえると良い。 

    ・生産量を増やして、地域の食堂等に提供するなどして、藤野では雑穀のご飯が食べられ

るようにしても良いと思う。 

     当会としても、藤野の産物にしたいと考えているが、団体で生産量を増やすことが難し

いため、栽培マニュアルを整備し、雑穀栽培を増やせる人を増やしたい。 

 

 （５）団体名：オープンスペースよりどころ 

    事業名：みんなの教室事業 

    ＜まちづくり会議からの意見等＞ 

    ・参加するメンバーは固定のメンバーか。 

     現在参加している方の８割は固定メンバーで、２割は新しい人が来ている。 

    ・新しいメンバーを呼び込む方法を検討しているか。 

     活動の周知場所を広げようと思っているが、見守っていただける大人のメンバーも増や

したい。 

    ・先日、藤野未来部会では、シニアの団体を呼んで情報交換を行った。シニア団体と交流

するなどすると見守りにも良いと思う。 

    ・子どもの団体と関わりたいという気持ちはあるが、仕事もあるため時間的に難しい。子

ども団体の活動に参加した子どもは生き生きしている。子どもにはそのような場に行か

せたいが、そこまでの足がないため行くのが難しい。街全体で子どもを見守れるような

ことが検討できないかと思う。 

     当団体としては、ボランティアで地域の方に見守りを頼むのは申し訳ないと感じる。 

    ・昔は、近所に友達がいたから、どこかで集まらなくても近所の友達と遊べていた。 

    ・昔とは環境が変わり、車も多いため、道路などで遊べなくなった。 

 （６）団体名：特定非営利活動法人ふじの里山くらぶ 



 
    事業名：風の森学び舎～風と水の流れる森づくり 

    ＜まちづくり会議からの意見等＞ 

    ・特になし 

 

   その他全体意見 

   ・収入がある団体は、交付金と収入が、支出のどこに充てられているのか分かるようになる

と良いと思う。 

・委員が申請団体の活動状況を把握する方法（見学するなど）を検討したい。 

 

４ そ の 他 

  次回のまちづくり会議全体会は、５月中旬以降に開催予定。 

 

６ 閉  会  小山副代表 

 

以  上 


